



(2022. 6. 20)発行

学校法人 帯広葵学園

所長 加藤 光恵

がんばったね 運動会

天気が心配されましたが、へき地3所の運動会がそれぞれ無事に行われました。へき地の運動会は、小学校や駒場認定こども園さん等、たくさんの皆様のご協力で成り立っております。改めて感謝申し上げます。子ども達にとっても大きな行事である運動会は、日頃の練習やその頑張りを披露することを楽しんだり、競争することを経験したりできる「貴重な成長をする機会」です。少々緊張していた子ども達も、競技が始まると練習の成果を発揮し、張り切って臨む姿が見られました。保護者の皆様のたくさんの声援のおかげで、子ども達もパワー120%で頑張ることが出来たと思います。また、道具の運搬などにご協力いただいたご父兄の皆様、ご協力ありがとうございました。



東士狩保育所育成会
会長 中川 昇大様より

6月2日(木)東士狩保育所運動会 東士狩小学校にて



肌寒い日ではありましたが、3年ぶりに6月実施の運動会が開催されたことを、大変喜ばしく感じております。年長組の Sくんは、他の子ども達の見本となるように、遊戯を踊っているように見えました。1歳児の Mちゃん は、初めての運動会を泣くことなく参加していたので、とても立派に見えました。その他の子ども達も、練習の成果を間近で感じ取ることができました。これもひとえに、先生方のご指導のおかげだと思っています。保護者を代表してお礼申し上げます。

西中音更保育所育成会
会長 田辺 剛様より



6月4日(土)西中音更保育所
西中音更小学校にて



肌寒い天候でしたが、当初の雨予報も覆し、時折日が差す中で実施でき、本当に良かったと思います。保育所4種目ほどでしたが、走ったり、縄跳びが上手だったり、踊りがキレッキシだったり、両親との連携が上手かったりと、個性が溢れた内容で、とても楽しい時間を過ごさせてもらいました。この日までの万端の準備をしてくださった保育所の先生方、小学校関係者の皆様、またコロナの関係で観覧が縮小されているとはいえ、寒いにも関わらず最後まで応援して下さった地域の皆様にお礼申し上げます。

南中音更保育所

会長 小池 慶樹様より



6月18日(土)南中音更保育所

駒場認定こども園にて



天候にも恵まれ運動会が開催出来た事を嬉しく思っています。昨年度より駒場認定こども園と合同で参加をさせて頂く事となりました。このような場を設けて下さりまして本当にありがとうございます。子ども達も大人数の中で楽しそうにかけこや遊戯をしている姿を見ることができて良かったです。運動会までの準備や子ども達へのご指導をして頂いた先生方に感謝申し上げます。

みんな輝いてましたよ

